



Ein Mekka für Motorradfans und das schon vor Saisonbeginn: Vom 31. Januar bis zum 2. Februar, findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen, die Motorradwelt Bodensee 2025 statt. Viele Aussteller, viele Neuheiten und ganz viel Action.

### **Leadin**

Ein Mekka für Motorradfans und das schon vor Saisonbeginn: Vom 31. Januar bis zum 2. Februar, findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen, die Motorradwelt Bodensee 2025 statt. Viele Aussteller, viele Neuheiten und ganz viel Action. Tim Kuchenbecker mit einem Überblick.

Mit 346 Ausstellern ist die Motorradwelt Bodensee noch einmal erheblich größer als im letzten Jahr. Das Geheimnis des Erfolgs:

O-Ton

Erklärt Projektleiterin Petra Rathgeber. Neue Motorräder auf der einen Seite - ganz viel Zubehör und auch Rahmenprogramm auf der anderen.

O-Ton

Neuheiten spielen eine große Rolle auf der Messe und die haben die Aussteller reichlich mit dabei, auch viele Weltneuheiten und das aus gutem Grund - für Aussteller, wie Kawasaki, gewinnt die Veranstaltung immer mehr an Bedeutung, so District Manager Christian Schmidl.

O-Ton

Und sowohl auf der Aussteller-, wie auch auf der Besucherseite ist Qualität oftmals wichtiger, als Quantität, so Robin Göhringer vom Hersteller Triumph.

O-Ton

Die Messe bietet für jeden etwas, der sich für Zweiräder interessiert. Highlights sind sicher auch das Abendprogramm am Freitag und Samstag, mit Musik, die Ladies' World mit zahlreichen Angeboten für die Besucher:innen oder die Creator Lounge, in der man zahlreiche Influencer:innen treffen kann.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen